



一本道

学校教育目標 「元気と挑戦で 成長を」

西小学校通信No.23

令和6年11月19日

校長 吉田憲一

1 錦町教委学校訪問、五者連携で同じ方向を向いた教育

11月12日、錦町教育委員会学校訪問が行われました。2時間かけて授業を参観していただき、学校経営の説明をし、最後に講評や指導を受けて、よりよい学校づくりに生かしていく取組です。



教育長から次のような言葉をいただき、私たちも子供たちに負けず、「元気と挑戦で成長を」との思いを強くしました。

- ①先生方が、気持ちをそろえて、一体感を持って学校教育を推進していただき、ありがたい。
- ②「職員室が明るい。」という雰囲気は、私自身を感じている。
- ③お互いの授業を見合う機会を大事にして、お互いが学び合うことを続けていってほしい

2 犬童球渓音楽祭、3年生の元気をいっぱい発表

11月14日、犬童球渓音楽祭が行われました。当日私は行けませんでしたが、引率した先生から「3年生の元気さをいっぱい発表してきました。」と聞きました。



11月7日の西っ子集会で歌声を披露してくれましたが、その時も元気よかつたのですが、さらにパワーアップしたよう

でした。大舞台で緊張もしたと思いますが、その緊張も、成長に変えた子供たちです。

3 2年生「もっと知りたい探検隊」、10事業所での学び

11月13日、2年生が書いた「感謝のお手紙」を読みました。(HP参照)

2年生は、生活科「もっと知りたい探検隊」の学習を行っていますが、その一環として、11月8日に、町内10事業所に分かれて町探検を行いました。探検した場所は、次のとおりです。

- ①西商店 ②錦駐在所 ③西給油所 ④花工房たけだ ⑤六調子 ⑥錦西郵便局 ⑦MAKAヘアメイク ⑧コメリ ⑨ペンギン ⑩馬場自転車

学校を出て、現場で学ぶ学習は、いつも以上に大きな成長につながります。子供たちのもっと知りたいに答えていただき、大変ありがとうございました。

4 研究授業1年1組国語、満足げな子供たちと先生の顔

11月13日、本年度最後の研究授業を1年1組で行いました。国語「たぬきの糸車」です。子供たちの伝えたい欲求(発表力)が素晴らしいのです。山田先生は、「できているか?」の見取り(確認)をしっかりと、できていない子供にどう返すかが分かっていて、それを行っている先生です。だからこそ、子供たちが、意欲を持って、自分の考えを書き、手を挙げ、適切な声で発表し、内容を深めていったのです。授業後に撮った集合写真には、満足げな子供たちと先生の顔で満ちていました。

